

曾我の暴れん坊

坂口安吾

青空文庫

出家の代り元服して勘当のこと

ある朝、曾我の太郎が庭へでてみると、大切にしている桜の若木がスッポリ切られている。

「何者のイタズラかな」

しかし切口を見ると、おどろいた。直径二寸五分ほどもある幹を一刀両断にしたもの、實に見事な切口。凡手の業ではない。しかし、かほど腕のたつ大人おとながこんなイタズラはしそうもない。イタズラしそうな奴といえば女房の連れ子箱はこおう玉ぐらいのものだが、奴め剣術の稽古は無類に好きとはいえ、まだ十一の子供。

「コレ、コレ、箱王。まさかキサマではあるまいな、この桜を切つたのは」

「イイエ。ボクです。工藤祐経すけつねに見えたので、うつかり切つてしましました」

「ウーム。見事な腕前。驚き入った」

「怒らないのですか」

ワシントンとちがつて、親父の怒るのをサイソクしている。もし怒つたら親父を相手に一勝負、これぞ望むところという不敵な料簡が顔にアリアリ現れている。豪胆な奴だと太郎は舌をまいて部屋へ入つたが、これを垣間見ておどろき悲んだのは母親の満まんこ江う。

前夫河津三郎が祐経に殺されたので曾我の太郎と再婚したが、一万箱王の二子（後の十郎五郎）は敵の大将の孫というのを頼朝に殺されるところを畠山重忠の口添えで辛くも命を助けてもらつた。祐経を父の仇と剣の稽古に励んでいるなど人の口の端に上るようになれば、こんどこそ命がない。

「おそろしい子供……」

兄の一万は学問好きで柔軟だが、弟の箱王は無類の暴れん坊。手がつけられない。うつかりすると、この子のために再び鎌倉へ召し出されるハメになり、兄の一万も義父の曾我もともに成敗をうけるようなことになりかねない。これはもう坊主にでもしてしまうのが何よりと考えたから、箱根の別当へ預け、ゆくゆくは坊

主にすることにした。

ここには二十何人も坊主がいる。箱王、朝の勤めがすむと山へもぐりこんで一日中戻らない。この箱王という子供は肉が無性に好きなのである。オカユとナツパというような坊主の食物が我慢ができない。手製の弓矢をつくり、鳥獸をとらえて食い、山の石を押し倒して力を鍛えたり、木立を相手に立廻りの稽古に没頭したり、日が暮れるまで山で遊んでいる。先輩の坊主にこの乱行を見届けられて、

「キサマ、坊主の身でありながら、鳥獸を殺して食うとは何事だ」「イエ、ありがたい経文を唱え、引導をわたして食べますから、成仏ができるありがたいと云つて鳥獸がオナカの中へ手をついて

礼をのべております」

箱根の別当はこれをきいて、子供のころの暴れん坊は大人になると案外大物になるものだ。将来見どころがあるようだから、ナニ、子供のうちは仕放題にやらせておけ、と笑つてすましてくれた。そのおかげで、箱王は十一から十七の年まで箱根山中でたらふく肉を食い大いに鍛錬して育つことができた。ついに身長六尺、力の底が知れないという怪童ができあがつた。谷底へ大石を突き落す、大木をひツこぬく、強弓の遠矢は目にもとまらず谷を渡るというグアイで、箱根の山は連日噴火か地震のよう。師の坊もたまりかね、

「お前も大人になる年頃だから京都へ行つて得度して一人前の出

家になりなさい。明日その垂れ髪を切り頭を丸めて、京都へ出発だ』

冗談にも程があると箱王は思つた。毎日存分に肉をくい、仕放題ができるから寺にいてやつたのに、坊主になれとはとんでもない。坊主の得度は武士の元服と同じものだ。髪を切られないいうちに逃げだして、得度の代りに元服いたそうと腹をきめた。

さつそくその夜のうちに箱根の山を逃げ下りて、兄十郎の閑居の戸を叩いた。一万はすでに元服して十郎となり、別に一軒をもらつて閑居している。

「箱王ではないか。夜中やちゅうにどうした」

「明日頭を丸めて坊主にするというものですから逃げてきました。

坊主になつては父の仇も討てませんからね。坊主になる代りに元服したいと思うのですが」

「それがよい。では即刻鎌倉へ参り北条どのにお願いして烏帽子親になつていただこう」

その夜のうちにうちつれて出発、北条時政を訪ねて元服の式を終り、ここに箱王は五郎時致ときむねとなつた。

兄弟は大喜び。いよいよ力を合せて父の仇討ちに精を入れようというわけで、まず元服の報告に母を訪ねると、喜んでくれるかと思いのほか、母はにわかに顔面蒼白、氣を失わんばかりによろめく身体をようやく支えて、

「出家して父の後生を弔つてくれるかと思いのほか、一人ぎめの

元服とは言語道断。私には箱王という子供はあつたが、五郎時致なぞという子供はありません。母でも子でもない。ただいま勘当いたすから、心を入れかえて出家するまでは二度と母に顔を見せはなりませんぞ。五郎時致なぞは野たれ死するがよい」即坐に勘当されてしまった。

女難により居候失脚のこと

勘当の五郎を放つておくわけにいかないから、十郎は弟につきそつて、親類を転々と居候して歩いた。

特に力になつてくれる親類はと云えば、二人の姉が二宮太郎と

結婚している。また叔母が三浦義澄と結婚している。その娘、つまり従妹が平六兵衛へいろくびょうえと結婚している。これらはいずれも親身に力になつてくれる人たちだ。

ところが十郎は学問のタシナミも深く、まことに品のよい好男子で、非常に女に好かれる。当時は豪傑万能、豪傑だらけの時代であるから、女の子が豪傑に食傷しているせいか、どこへ行つても十郎は大もて。その上、彼は少年時代から風情を解し人情風流をたしなむ素質があつて、とかく事が起きがちだ。

たとえば平六兵衛の女房は十郎と一しょに育つた従妹だが、その時分からもう関係ができていた。そうとは知らない平六が結婚を申しこみ、また曾我の太郎も気がつかないから、この結婚に許

しを与える。の方はおどろいた。まさか十郎は黙つていまい、親に打ちあけて何とかしてくれるだらうと思つていたのに、何もしない。ひそかに十郎に文をやつてサイソクしたのに、返事もよこさず、あくまで知らんフリをしているので、泣く泣く平六と結婚したのである。結婚してからも、あなたのところへ逃げて行きたいという手紙をだしたが、これにも返事がこなかつた。

そこへ居候にころがりこんだから、平六の女房は大喜びで下へもおかぬモテナシをしてくれるけれども、人のおらぬ物陰で、十郎はしきりに口説かれる。十郎も閉口して、

「明日ここを出ようじゃないか」

「こんなに待遇のよういちを急にでる必要はないね。半年一年、

ゆるりと滞在しようじゃないか

「そんなに長居してはオレの命がなくなってしまう。実はこれこの事情で、どうにも滞在ができなくなつた」

「そういう事情なら仕方がないね」

翌日そこをでて、同じ村の三浦義澄方に居候する。ここは叔母の家だ。叔母だから大丈夫だと思つていたら、そうは参らなくなつてしまつた。

三浦義澄に片貝かたかいという侍女があつたが、これが絶世の美女である。義澄はこれに手をつけたからその女房、つまり一人の叔母に当る人がヤキモチをやき、もめている最中であつた。

兄弟が居候にころがりこんだので喜んだのは叔母である。三四

日様子を見ると、片貝は十郎を見るとソワソワしたりパツと顔をそめるような様子。十郎もまたことさらモツタイぶつた渋い顔になるのが曲者だ。叔母はさてこそと十郎を呼びよせて、

「片貝という侍女、絶世の美人とは思わないかい」

「仰おっしゃ有る通りのようで」

「お前もいつまでも独身でいるわけにはいかないが、あれほど美人なら女房にもつて恥になることはない。結婚しなさい」

「ハア」

叔母が片貝をよんで胸中をきくと、彼女も大喜びで、当家にいて奥様に御迷惑おかけするのは辛いから、あのように立派な殿方と結婚できるならこの上の喜びはございません、という返事。そ

こで叔母は片貝を十郎にひき合せ、

「結婚と申しても主人の義澄は許してくれないにきまつていてるから、主人の留守を幸い、日を選び、手筈をきめて駆落ちしなさい。あとは私がよろしきようにして、曾我の姉にもレンラクするから」

「ハア」

また十郎は閉口した。女房をつれて居候もできず、さりとて五郎を一人放つとくのも不安だ。それに結婚は仇討にもグアイがわるい。そこで五郎に耳うちして、

「オイ、今夜、夜逃げしよう」

「またかい。うまい物をタラフクたべさせてくれるのに、夜逃げはしたくないね」

「実はこれこれの事情だ」

「フーン。またね。仕方がない」

その晩二人はそッと夜逃げした。ところが片貝が十郎と駆落ちするということが、他の侍女の口から義澄の家来の者にもれていった。義澄の留守の間に寵愛の女を駆落ちさせては主人に面白がたないから、それとなく警戒していると、二人が夜逃げするから、ただちに一同の者を叩き起して、

「さつそく駆落ちしやがつたぜ。追跡だ」

「それ」

二十人の郎党が追跡して二人をとりかこんだ。

「主人の寵愛の女と駆落ちとは怪しきらん」^け

「駄落ちは致さん。ごらんの通り兄弟二人だけだ」

「どこかに隠しているのだろう。女を奪われては家来の面目がたたないから、尋常に勝負しよう」

「拙者はある事情があつて命を大事にしなければならないから、平に御容赦ありたい」

十郎は一所懸命ペコペコあやまつてゐる。五郎はムズムズして、「エヘン。エヘン」

道ばたの百貫ほどもある大石の前へ歩みより、ユラリユラリとこじ起し、肩をさし入れて、エイ、ヤア、ヤア、と目よりも高く差し上げ、ドスンと下へ投げ落した。これを見て驚いたのは義澄の家来の者。

「片貝の姿が見えないからたぶん駆落ちではなかろう。どうも、失礼いたした」

と、こそこそ退散してしまつた。十郎は氣色を変えて五郎を叱りつけ、

「仇討までは大事な命、つまらぬことで事を起すのは慎むように心がけるがよい」

五郎のおかげで事が起らなかつたのに、アベコベに五郎が怒られて仕方なしに頭をかいている。

ところが間の悪い時には仕方がないもので、夜が明けはなれ二人が葉山のあたりまでくると、鎌倉から戻つてくる平六に会つた。平六の女房がしきりに十郎を口説いているのに気がついた留守

を預る家来の者が、主家の一大事とばかり鎌倉の平六に注進した。
そこで平六は頼朝からヒマをもらつて今しも急いで戻るところだ。
道に兄弟の姿を認めたから馬を寄せて、

「十郎どのだな。その大男は誰だ」

「弟の五郎です」

「貴公、拙者の女房と怪しい関係があるということを教えてきた
ものがあるが、まことに卑怯ではないか。尋常に勝負しよう」

「拙者はある事情によつて命が大事でござるから、お怒りの段恐
縮ですが、平に御容赦ありたい」

「なんの事情か知らないが、こっちの事情の方がお前の事情より
も一大事だ。女房と怪しい関係のある奴を見逃しておけるものか」

「いづれ後日とくとお話し致したい。本日は何とぞ見逃していた
だきたく、かようく頭を下げてお願ひ致す」

またはじまつたな、と五郎は背中から大きな弓矢をとり下した。
大変に大きな弓だ。普通の倍もあるうといふ握り太の重しげどう籐の弓、
一尺ぢかい鋭い矢の板をつけた長大の矢。はるか頭上にトビが二
羽ピーヒヨロヒヨロとまつている。矢をつがえて満々とひきしぼ
つて放す。つづいて二の矢。弓矢のどどく筈のないはるか天空の
トビである。しかるにこれが二羽ながら吸われるよう落ちてく
る。五郎は二人をとりまいている平六の家来の者に、

「トビを拾つてきてくれないかね。ゆうべ昨夜から食事しないので、腹
がへつた」

一人の家来が持つてきたトビの一羽を平六が手にとつて改める
と、ド真ン中を突きぬけて、矢の羽が半分ちかくも肉の中にくい
こんでいる。恐るべき強弓。家来の顔を見渡すと、みなみな口を
半開きにして魂をぬかれたような顔をしている。そうだろう。五
郎は一羽のトビのクビをぬいて血をすすつているのである。

「空腹の御様子。食事の邪魔も礼なき業であるから、本日はお別
れ致そう。後日の挨拶をお待ち致しておるぞ」

と平六は胸をはり刀にソリをうたせて、馬上ユラユラ立ち去つ
た。十郎は五郎の手の中からトビを奪つて地上に叩きつけて、

「仇討までは大切な命。つまらぬ事を起してはならぬと云うのに」
「分つた。よく、分つたよ。しかし、こまつたね。居候の当がな

くなつたね。平六の女房も三浦の叔母もずいぶんうまい物をタラフク食べさせてくれたが、目にチラついてこまる」

十郎の目にチラつくのは女の顔、五郎の目にチラつくのは山盛のゴチソーダ。

「大磯に当があるから、心配するな」

「うまいゴチソーがあるかね」

「大丈夫だ。料理屋だから」

「それは心強いな。しかし、兄貴は意外なところに味方があるんだね」

「その一人娘がオレの恋人だ」

「またか」

五郎はガツカリした。

五郎はゴロツキ兄は女に精だすこと

大磯は当時このあたりで最も繁華な遊び場であつた。大昔からの遊び場だ。

遠い昔、西を追われたらしい高麗こまの豪族の一族郎党大人数が、舟で逃げてきて、ここに上陸した。今でもここに高麗神社があり、彼らにとつてはここは記念すべき上陸の聖地だつた。そして多くの者はそれぞれ奥地へ住み移つて土着したのであるが、かの有名な武蔵秩父の高麗村の高麗家の記録にも彼らの祖先が大磯に上陸

したということが語られているのである。

大多数は奥地へ散つたが、少数はこの地にとどまり、街道筋の旅人に商いをやり、今日の駅前マーケットのようなものを組織していたのだ。

ところが源氏の天下になり、鎌倉に幕府ができて、京と鎌倉のレンラクで東海道が日本一の幹線道路になつたから、大磯マーケットはみるみるふくらんで、鎌倉近辺で第一番の遊び場になつたのである。

このマーケット代々の親分、大磯の長者、目下の長者は女将であるが、その一人娘を虎という。絶世の美人だ。

大昔から街道筋のマーケットの長者は、いわば旅人の旅館も兼

ね、料理屋女郎屋も兼ね、今の特飲店のようなもの。そこの娘も白拍子にてて上客に身をまかせるのは古来からの習いで、大磯の長者もその娘ざかりのころ伏見の大納言を客にとつて生んだ子が虎なのである。

一粒種の虎は非常に大事に育てられ、一通りの学問も和歌も、琴笛その他の楽器も遊芸全てにわたつて身につけ秀でていたが、特に舞いがすばらしい。しかも絶世の美女であり、世にこれほど妙なる女があろうかと鎌倉の武士連中、つまり当時の独裁政府の御歴々に大評判の麗人であつた。しかし、いかほど教養が高く、何不自由なく育つたといつても、その教養も不足のなさもまた白拍子の定めゆえで、一生の宿命はどうすることもできない。呼ば

れば客の席へも出なければならず、特別の上客にはその枕席に
も侍らなければならぬ。

虎にとつてはまことに悲しい生活で、なんとも汚らわしく腹立
たしい日々に、たまたま曾我十郎という恋人を得て、人生の希望
を知ることができるようになつた。とかく女に無責任な十郎だつ
たが、この虎にはゾツコン参つたのである。たがいに堅く二世にせを
誓い合つて、放しませぬ離れませぬと熱々の間柄である。

「この虎という女だけはオレが心から愛しているのだから、お前
も今度は夜逃げをしなくとも大丈夫だ」

「どうかも知れないね。いつも女が後になつてオレに知れるが、
今度は先に知れたからね」

「客席にでるのが辛いから早く結婚してくれと実は目下せがま
てな」

「もう分ったよ」

「どうもお前は木石でいかんな」

大磯の宿へはいつてくると、十郎を認めて駆け寄つてきた一人の白拍子、まだ化粧もしていない黒い顔を押しつけるようにして、「どうしたのよ、十郎さん。ちツとも姿を見せないで。お嬢さんがヒステリーで大変ですよ。実はね、今もお嬢さんが悪侍と大ゲンカしてるんですよ」

「侍とケンカ?」

「ええ、そうなんです。身分の低い侍ですが大そう腕ツ節の強い

奴らでしてね。その親分格は黒犬の権太という奴ですが、ちかごろこの宿を軒なみに荒してゐるんです。今日はウチへ来ましてね、無理に上ろうとするところへお嬢さんがヌツと現れたんです。フトコロ手がなんかで悪侍をハツタと睨んでね。ウチへ上つてお酒をのむなら私をスツパリ斬り殺して上つておくれ、私が息をしているうちは一歩だつて入れないよ、とあのお嬢さんがタン力をきつちやつたんですよ。それというのも、十郎さんがあんまり姿を見せないから、すつかり気が立つてゐるんですよ」

「それから、どうした？」

「どうしたも、ありませんよ。お嬢さんが悪侍を八人も相手に、結局どうにもならないのは分りきつてるじやありませんか。私は

すぐ裏からとびだして、馬七だの蛸八だの芋十なぞの地廻り連に助勢をたのんだんです。今日はオフクロの命日だなんて、誰一人きてくれやしませんよ。みんな、やられてるんですよ。地廻りのグレン隊じや歯が立たないんですよ。私、どうしようかと思つてね。ほんとに天の助けだわ。十郎さんに急場を救つていただいてお嬢さんの胸のつかえを取り去つてあげさせようという天の配剤、それでたぶん天がお嬢さんにタンカをきらせたんですよ。早く、なんとかしてあげて下さい」

「拙者は事情あつて一命を大切にいたさなければならぬ身、かりそめにも暴漢ごときと事を起すわけにはまいらぬ」

「何が、拙者だ。オタンコナス。二世を誓つた愛人が悪漢相手に

苦しんでるというのに、事情あつて、一命。ヘン。愛より深い事

情があるか。唐変木」

「よく口のまわる女だ。しかし、心配なことではあるな」

「当り前じやないか。やい、男なら、何とかしろ。さもないと、私がタダじやアおかないよ。女と思つて見くびるな。向う脛をかツ払うぞ」

「さて、さて。その方と事を起すのは好まぬ。事情あつて、拙者は一命を大切に……」

「オタンコナスめ」

白拍子が打つてかかるうとすると、軽くその肩を押えた五郎。「ム。痛い。ウーム、この野郎、なんてい馬鹿力だ。よせやい。

動けねえや。痛いよ」

「オレは事情あつて事を起すのが好きだな。オレをお前のウチへ案内しろ」

「コレ。五郎。一命を大切に……」

「一命を大切にしてるよ。ただ、事を起すだけだよ。早く、案内しろ。悪侍を退散させてから居候になるつもりだから、毎日うまい物を山盛りくわせるのを忘れるな」

「お前さんは誰だい」

「箱根の天狗だ」

「よーし。気に入った。さア、おいで」

「コラ、待て。五郎。一命を」

「大切にするよ」

女と五郎は走りだす。物見高い連中が後を追つて走りだす。仕方がないから十郎は半分歩いて半分走つて、一命を大切に——咳きながら足をひきずつている。

長者の門前へ来てみると、今しも親分格の奴がズカズカ上つて虎を軽々と押えつけているところだ。門をはいつた五郎、惡侍によびかけた。

「オーケイ。コラ、コラ。蛸の足」

「なんだと」

一同ふりむいてみると、雲つくような大男がニコニコ笑つて立つてるから、

「蛸の足とは、なんだ」

「八人だから、蛸の足だ」

「なるほど」

「オレは当家の居候だ。オレに断りなく上つてはこまるな」

「断つて上るが、よいか」

「オレはよいが、オレの手に持つものに、きいてみろ」

「手に何も持たんじやないか」

「いま、もつぞオ」

肩の弓矢を外して地においた五郎、玄関脇の松の木にムンズと組みついた。

「オ。松の木に相談するのか。面白いな」

「いまにもつと面白くなるから待つてろ。アリヤ、リヤ、リヤ、リヤ……」

ゆきぶるうちに大地がメリメリとさけてきた。

「エイツ。ヤツ」

と五郎が満身の力をふりしぼつて押しつけると、悪侍の頭上へ松の木が倒れてきたから、おどろいた。

松の葉にさされながら逃げのびて、茫然と仲間の顔を見合つている。

「さ、松の木にきいてみろ。たつて上るか、どうだな」

さすがに親分の権太、何食わぬ顔、五郎に近よりざまに太刀をぬいて斬つてかかる。五郎、体をひらいて、トントンと前へ泳い

でくる権太の利き腕をたたく。力を入れて打つたようでもないが、腕が折れてなくなつたよう。ポロリと刀を落して、目を白黒。五郎はその片腕と襟首をつかんで、

「そうれ。上りたければ上げてやるぞ」

ブン廻しのように振り廻して手を放すと、屋根の上へとんで行つた。

「どうだ、上り心持は^{ごこち}」

ガラガラドシンと下へ落ち、目をまわして、

「ウーム。酩酊いたした」

と言えなかつたという話。

七人の悪侍は氣絶した親分を抱きかかえて、コソコソと逃げだ

す。門前の群集、大喜びで、悪侍に石を投げつけている。そこへ十郎が辿りついて、弟を一同にひき合せ、勘当の事情を説明して援助をたのんだ。長者は大そう喜んで、

「居候なんて、とんでもない。大切なお客様ですよ。いえ、お店のお客様よりも大切にいたしますよ。何百年でもいて下さい。ねえ、虎や」

「ええ。その大きい立派なお方は命の恩人。大切にいたしますが、連れの瘦せツボちは、追んだして、塩をまいてちようだい」

大そう怒っている。十郎は別室で虎にひらあやまり、勘当の弟を見てやらなければならぬので訪ねることのできなかつた事情を説明して、

「五郎がここへ居候ときまれば安心だから、五郎を置いてく代りに、お前をつれて曾我へ帰るが、どうだ。まだ母に打ちあけていないからすぐ結婚というわけにはいかないが、しばらく二人だけで楽しく暮そうじやないか」

「ほんと！ 二人だけになれるのね」

「そうだとも」

「うれしい。カンベンしてあげるわ」

という次第で、十郎は虎をつれて曾我の閑居へ戻った。

置き残された五郎、待遇がすごく好いから大喜び。食つては立廻りの稽古をし、食つては立廻りの稽古。食うのと、立ち廻りと、寝ることのほかには何も考えない。

例の道案内の白拍子念々は腹をたてて、
 「ねえ、アンタ。ここをどこだと思うんだい。特飲だよ。遊ぶ女
 がいるんだよ。料理ばかり食つてないで、たまには女にも手をつ
 けなよ」

「女は、うまいか」

「それは、うまいよ」

「サシミにするのか。塩焼きにするのか」

「チエツ。バカだよ、このデブチンは。ほんとに女を食うつもり
 らしいね」

念々もサジを投げざるを得ない。

五郎は大磯ですつかり顔になつてしまつた。大磯ばかりではな

く、五里も十里もはなれた宿の遊び場からも、面倒が起ると、五郎のところへとんできて、

「ねえ、五郎さん。たのみますよ。また悪侍の一昧の奴が上りこんで」

「オレは事情があつて一命が」

「よしてくれよ。こッちは真剣なんだから」

「イノシシを食わせるか」

「ああ、いいとも。二匹でも三匹でもゴチソーやするよ。ついでに庭の松の木の場所をかえようと思つてるんだが、ちよツとひツこぬいてくんなど」

なぞとしきりにお座敷がかかつてくる。三年間こんな生活をし

ていた。五郎、大多忙、東海道の松の木や大石をどれぐらい引っこぬいたり、動かしたりしたか分らない。

青空文庫情報

底本：「坂口安吾全集 14」 筑摩書房

1999（平成11）年6月20日初版第1刷発行

底本の親本：「キング 第11〇巻第六号」

1954（昭和29）年5月1日発行

初出：「ヤング 第11〇巻第六号」

1954（昭和29）年5月1日発行

入力・ tatsuki

校正・ noriko saito

2009年3月26日作成

青空文庫作成ファイル：

このファイルは、インターネットの図書館、青空文庫（<http://www.aozora.gr.jp/>）で作られました。入力、校正、制作にあたつたのは、ボランティアの皆さんです。

曾我の暴れん坊

坂口安吾

2020年 7月13日 初版

奥 付

発行 青空文庫

URL <http://www.aozora.gr.jp/>

E-Mail info@aozora.gr.jp

作成 青空ヘルパー 赤鬼@BFSU

URL <http://aozora.xisang.top/>

BiliBili <https://space.bilibili.com/10060483>

Special Thanks

青空文庫 威沙

青空文庫を全デバイスで楽しめる青空ヘルパー <http://aohelp.club/>

※この本の作成には文庫本作成ツール『威沙』を使用しています。

<http://tokimi.sylphid.jp/>